

Kasdim 0712 Tegal Hadiri Pembukaan Penataran Bintel Fungsi Komando (BFK) Tingkat Pama TNI Angkatan ke-112 TA 2023

M.Nursalim - TEGAL.WARTAMILITER.COM

Mar 7, 2023 - 07:39



Tegal - Kepala Staf Kodim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menghadiri Pembukaan Penataran Bintel Fungsi Komando (BFK) Tingkat Pama TNI Angkatan ke-112 TA 2023 bertempat di Aula Kapten Dhamhuri Amir Yonif 407/PK Desa Ujungrusi Kecamatan Adiwerna Kabupaten Tegal yang diikuti 25 orang, Senin (06/03/2023).

Dalam kegiatan pembukaan tersebut Inspektur Upacara Kolonel Caj Muftil Imam (Wakapusbintel TNI) selaku Inspektur Upacara, Komandan Upacara dijabat oleh Letkol Inf Mahfuri, S.Ag. (Kabid BFK Pusbintel TNI) dan Lettu Inf Sofwan (Pasiops Yonif 407/PK) sebagai Perwira Upacara.

Tampak hadir dalam acara tersebut antara lain, Danbrigif 4/DR Kolonel Inf Gunarto, S.H., Danyonif 407/PK Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han.,

Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono dan peserta penataran Bintal Fungsi Komando (BFK).

Dalam amanatnya Inspektur Upacara Kolonel Caj Muftil Imam (Wakapusbintal TNI) membacakan amanat dari Kepala Pusat Pembinaan Mental TNI menyampaikan, penyelenggaraan Penataran Bintal Fungsi Komando memiliki peran yang strategis dalam membangun kemampuan dan kekuatan TNI.

Penyelenggaraan Penataran Bintal Fungsi Komando ini dimaksudkan agar para Perwira sebagai Komandan/unsur Pimpinan setingkat Pama mampu menyelenggarakan Bintal Fungsi Komando dalam rangka mewujudkan kondisi mental prajurit TNI yang tangguh, baik di satuan maupun di daerah penugasan. Selain itu, diharapkan para Perwira memiliki bekal dalam mencegah serta menyelesaikan kompleksitas permasalahan yang berpengaruh terhadap keberhasilan pelaksanaan tugas, melalui pendekatan bintal rohani, ideologi, tradisi perjuangan dan pembinaan kejiwaan (mental psikologi).

Kepada peserta penataran saya tekankan, untuk memanfaatkan kesempatan penataran ini dengan sebaik-baiknya. Ikuti penataran ini dengan sungguh-sungguh, tekun, disiplin, dan penuh motivasi, sehingga para Perwira memiliki pengetahuan Bintal Fungsi Komando yang optimal, sebagai bekal untuk melaksanakan pembinaan mental di lingkungan penugasan masing-masing. Semoga Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan tuntunan dan hidayahNya kepada kita semua. (pendimtegal)